

2022

Alma vs auto-conciencia

Gosia: ¿El alma equivale a autoconciencia? De ser así, los Reptilianos son autoconscientes, al igual que los regresivos, pero no tienen alma ni conexión con la Fuente. Lo que significaría: autoconciencia NO equivale a alma.

Yazhi: Está muy relacionado, pero no es del todo así, ya que el alma es la Fuente.

Gosia: Entonces los Reptiles son autoconscientes, pero no tienen alma. ¿Correcto?

Yazhi: Como en todas las especies, algunos más que otros. Debido a que su forma de ver la realidad es diferente, por ejemplo, con poca o ninguna empatía, su enfoque de la conciencia contrasta con el de los lirios. Pero aunque parezcan no tener alma, simplemente se acercan a la Fuente de una manera diferente. Esto además del hecho de que algunas especies de reptiles son empáticas y emocionales, como los Alpha Dracos.

Gosia: Pero en general, autoconciencia NO equivale a alma, ¿verdad? Imagino que hay grados de autoconciencia. Como las personas de Matrix también parecen ser autoconscientes.

Yazhi: En general... la verdad que debemos afrontar aquí es que todo es Fuente, por lo tanto, todo tiene una conexión con ella. La pregunta es cómo. ¿Cuán directamente? Por ejemplo, un Lyriano es una manifestación directa de la idea de la Fuente sobre ser alguien en el mundo material. Sin embargo, un coche, que también es Fuente, es una creación que surge de la mente de un Lyriano, por lo que es una creación secundaria.

Donde estan los Elohi?

Gosia: Y una pregunta distinta... porque los Elohi no estan en la orbita? No estan interesados en la humanidad ya? Pero lo eran antes, eran muy activos. Porque estan ausentes en este periodo de la historia de la humanidad tan interesante? O no lo consideran interesante con tantos reseños anteriores?

Swaruu X (Athena): De hecho, oficialmente no hay naves de M45 más que la Toleka, no de forma oficial, solo naves de otras razas pleyadianas que estan de forma no oficial. Y si que lo están, en pequeños números, solo monitoreando sus semillas como los demás. Más no se presentan, o no mucho. El Consejo de Alcyone ha determinado que la representante legal de las Pleyades sea Alenym. Otros entran y salen y no se sabe cuando regresan, solo avisan como trafico aéreo. Sólo observan y no interfieren más que a través de sus semillas.

Gosia: Pero esto no significaría que si una raza de las Pleyades quiere involucrarse

mas, no puede, no?

Swaruu X (Athena): Si podrá, pero de momento no lo ven necesario. Ejemplo de esto son los Engan que son una raza militarmente muy fuerte que está lista para entrar en acción si fuera necesario, por ejemplo a respaldar a Taygeta si ocurriera un incidente, sin embargo no están aquí justo ahora ya que su ayuda militar no es necesaria de momento, dada la presencia en fuerza aquí de los Urmah, que están junto a nosotras, escoltándolos todo el tiempo. Dado que honran los acuerdos de cooperación y de alianza tanto con Alcyone M45 y con Taygeta específicamente.

## REPTILES FUERA DE LA TIERRA

Gosia: Los Ds no existen y son estados mentales, no? No depende de donde estas. TU traes tu D contigo. Entonces... porque los Reptiles no pueden estar en Venus, por ejemplo, o donde sea, en sus cuerpos enteros y tienen que ir "ajustando sus frecuencias"... o trabajar allí a través de trajes humanos etc.? Los sitios afuera de la Tierra no son ningún D especial. Eres tú quien genera el D. Entonces los Reptiles podrían estar allí y donde sea. Y porque no pueden? Lo mismo en Marte. Esos seres regresivos allí operan sin problemas en sus cuerpos.

Swaruu X (Athena): Porque también hay algo llamado inconsciente colectivo que genera una frecuencia promedio para el lugar en cuestión, y si no coincide con el de una entidad o persona, tendrá problemas porque su misma mentalidad y cuerpo están acostumbrados a estar dentro de otra sopa de frecuencias distinta.

Gosia: Que tipo de problemas les traería eso? Solo estarían incomodos no? Como las semillas estelares en la Tierra. Aunque entiendo que si eres de la frecuencia más alta, "integrarías" las más bajas. Al revés podría ser más difícil.

Swaruu X (Athena): Problemas de salud, lo que se denomina mal de extraterrestre, se manifiesta como problemas energéticos que incluyen hasta cánceres y problemas auto inmunes. Mentalmente puede inducir depresiones o actitudes incluso psicóticas en el caso de un ser de baja vibración que se incluye en una sopa de frecuencias superior a la suya.

Gosia: Ah, entonces funciona como para las semillas aquí.

Swaruu X (Athena): Las semillas son las primeras en sentir los problemas energéticos ocasionados por estar en un lugar que no es de su vibración.

Gosia: Ok pero yo lo tenía entendido que no pueden funcionar allí para nada. Que no llegan. Que necesitan "portales" humanos a través de cuales operar allí, en Ds más altas. Y los de Marte como funcionan entonces? Maestres y todos esos.

Swaruu X (Athena): Para mí la razón por la cual no pueden salir de la Tierra normalmente es por el bloqueo físico alrededor de la Tierra, por eso usan portales. No tanto porque no puedan en sí.

Gosia: Y los de Marte, ya han creado un ambiente tan negativo allí que les conviene vivir allí, no?

Swaruu X (Athena): Marte en general si tiene un ambiente pesado, de "mal rollo", es

lugar de baja frecuencia

Robert: Y eso lo podríamos captar nosotros?

Swaruu X (Athena): En mi opinión, si, porque al ir a un lugar, como Marte, tu cuerpo y tus sentidos quedan inmersos en esa frecuencia, volviéndote más de la misma, no sin sus consecuencias a la salud especialmente mental claro.

Es que depende de la mentalidad de cada quien, o sea también de lo que esté acostumbrado, por ejemplo las Swaruus podemos con muchas frecuencias diferentes al haber viajado mucho, más no otra persona que no sale de su lugar de origen.

Estrictamente hablando, desde la postura de frecuencias, si es así, los reptiles no pueden estar en frecuencias altas. Más sólo mientras cada quién esté en su reino. Porque si pones a reptil y a una de nosotras en un lugar común, esa frecuencia dominante podría causar que se equilibren las vibraciones lo suficiente, pero dependerá de la fuerza mental de cada quien, especialmente de la gente positiva.

## AGUAS DE TIAMAT

Gosia: Lo de aguas de Tiamar llegando a la Tierra. Mari dijo que agua no se congela en el espacio como se dice en la Tierra. Y que agua vino como lluvias. Pero creo que antes decimos que llegó como rocas de hielo??

Swaruu X (Athena): Puede llegar a congelarse si tiene otras fuerzas actuando sobre ella, como la radiación. O muy muy lentamente ya que el espacio no es un vacío perfecto entonces si hay una transferencia de calor. Lo que provoca eventualmente una congelación. El espacio no está vacío. De Tiamat a la Tierra no llegó congelada, por eso la lluvia, pero hoy en día si está congelada esa agua en el cinturón de asteroides.

Gosia: Pero entonces se congela en el espacio por la radiación?

Swaruu X (Athena): Porque el espacio no es un vacío, es un líquido a alta frecuencia existencial. Si existe transferencia de calor, pero es tardado. No como en las películas.

Gosia: Entonces en algún punto esa agua si que estaba congelada?

Swaruu X (Athena): De Tiamat a la Tierra en aquel entonces... NO. Porque no tardó mucho tiempo en caer a la Tierra, solo unos cuantos años quizás, eso es difícil de calcular. Al haber tanta agua junta, mantiene su temperatura mucho más que si sólo fueran unas cuantas gotas.

Robert: Y la Federación no grabó ese evento de destrucción?

Swaruu X (Athena): Si pero sus registros no son de fiar.

Gosia: Pero como que agua estaba cayendo, si era en forma líquida, en el espacio... donde sería caer para agua, sin arriba ni abajo ni gravedad? Estaba muy lejos de la Tierra y sus campos magnéticos.

Swaruu X (Athena): No es así, los campos de gravedad se extienden muy lejos. Primero lo atrae el Sol mismo, y luego es capturado la Tierra ya que está más cerca, lo mismo para Venus y Mercurio. La misma dinámica energética gravitatoria del Sistema Solar atrae el agua hacia los objetos grandes.

Robert: Y Marte... lo único que este no la retuvo al igual que Mercurio.

Swaruu X (Athena): Si aunque Marte tiene mucha agua abajo, subterráneo. Igual la Tierra y Venus, sus mares más grandes están abajo.

Gosia: Y agua no se disipa en el espacio? Que es lo que le aguanta junto en una ola?

Swaruu X (Athena): El agua naturalmente se agrupa entre sí, los mismos globulos de agua suelta se juntan, no se separan entre sí.

## FOTOS en TAYGETA

Gosia: Los ETs usan cámaras fotográficas y de video? Tomáis fotos en Taygeta?

Swaruu X (Athena): Sí, cada quien a su manera, pero sí.

Gosia: Fotos como aquí?

Swaruu X (Athena): Por supuesto.

Gosia: Pero son más avanzadas? Como movidas, por ejemplo?

Swaruu X (Athena): Sí, pero eso es muy variable, y el problema son los formatos. El holográfico no es compatible con el digital.

Gosia: Pero como son fotografías holográficas? Como tomáis las fotos en Taygeta?

Swaruu X (Athena): Como ahí y si hay en 3D y con zoom. Las tocas y se expande la imagen en 3D. O normales.

Gosia: Entonces no veis nuestra tecnología aquí como muy primitiva, la de hacer fotos.

Swaruu X (Athena): Aún hay el equivalente aquí. Solo les falta avanzar más en detalle y calidad.

Gosia: Las imprimís?

Swaruu X (Athena): Se puede, pero usualmente no. Es que quedan en memorias en cuadros por ejemplo. Pero si se imprimen también, sí.

Gosia: A mí me gustaría que se pudiera añadir el sonido a la foto, de la escena. Algunos segundos al menos. O el olor.

Swaruu X (Athena): Las tienen aquí pero no todas. Eso depende de cada formato. Olores, no.

## PIANO E INSTRUMENTOS

Anéeka: Sobre que muchas cosas se encuentran en la Tierra y en otros planetas, pianos y violines, solo quería aclarar que si, son diferentes, pero aún reconocibles como piano y como violín.

En un piano humano, se tienen teclas blancas y negras arriba agrupadas en forma recurrente, 2 - 3, 2 – 3. En un piano Taygeteano, solo hay teclas del mismo color. Pero la función de las teclas negras se da porque hay teclas salidas y otras más adentro, como escalonado. En si, resulta más cómodo para la mano que en el modelo humano. Y en el piano de Taygeta, se tienen dos o hasta 3 niveles de teclas. Y el teclado es curvo. Diferente pero reconocible como "piano".

Trompetas e instrumentos de aire metálicos. Por ejemplo, los Urmah les gustan mucho. Tambores y percusiones, eso es de lo más diversificado y como constante en prácticamente todas las culturas, sean Lyrianas o no. También muy Urmah. En si, todos los instrumentos, solo con uno u otro grado de diferencia o similitud.

Otros no hay en la Tierra, como es de esperarse. Como los instrumentos de agua que hay en muchas culturas. Agua pasa a presión por varios tubos y partes resonantes, como órgano con tambores internos. El sonido es único y relajante. Eso simplemente no hay en la Tierra.

## VISITAR AMIGOS AL REENCARNAR

Gosia: Los Taygeteanos, cuando mueren y renacen y cuando recuerdan sus vidas pasadas, van a visitar sus familiares y amigos de vidas pasadas?

Swaruu X (Athena): Usualmente no hacen eso. Pero cada persona y caso es diferente. Yo sólo conozco a uno que lo ha hecho. Que yo sepa. Claro que habrá muchos más. Digamos que usualmente no. Los Urmah igual.

Gosia: Pero si tienen memorias claras de su vida pasada, no sería interesante visitar tus amigos viejos y familia? Eso, claro, si fue lineal su reincarnacion. Porque no siempre es.

Swaruu X (Athena): Pero no es algo usual.

Gosia: Y porque no? Yo lo vería como algo muy normal a hacer.

Swaruu X (Athena): Se supone que muchos Taygeteanos mueren y regresan en otro cuerpo a seguir con lo que estaban haciendo. Pero quizás porque no siempre es lineal, por eso no es usual.

Gosia: Para mi sería interesante ir conectar con tus amigos.

Swaruu X (Athena): Si y no. Porque a veces lo que deseas es superar a esas otras personas. Depende de cada quién, no hay regla. Cuando nacen, son otras personas con otras preferencias, solo con esos recuerdos. Sin embargo, muchas veces desean empezar de cero, de nuevo. No todos, pero esa es la tendencia.

Gosia: Si pero recuerdan sus amigos. Seria interesante decir "hola, soy yo". No?

Swaruu X (Athena): Si hay razones para eso si. Pero a veces se quiere olvidar a esas otras personas, incluso familia. Si unos lo hacen, no quiere decir que todos. Yo si veo el caso de empezar de nuevo. Sin las mismas caras de las vidas pasadas.

Gosia: Y saben donde esta su tumba y todo? Van a verlo?

Swaruu X (Athena): De nuevo, no puedo saber esos detalles, pero me imagino que si. Pero yo no iría a ver mi tumba aunque si sé donde esta.

Robert: Pero en Taygeta no hay cementerios, verdad?

Swaruu X (Athena): No suele haberlos, no.